

インドに究極の瘦身法があつた!!

アーユルヴェーダの素材“ググル”の威力を知る

辻 大作 氏 ⇄ 対談 ⇄ 本紙編集室:田中典子

あたらしい
ダイエット
法をさぐる

アーユルヴェーダの本場インドでの体験紀行を終え、アロマテラピーやオイルマッサージのルーツを知る旅も一段落と満足していました。そこで印度には漢方のようなやせ薬なんかないの? そういえば漢方のルーツもアーユルヴェーダだし、あつてもおかしくないな、と思い色々調べてみると、思いがけない情報を入手することができました。

食事制限を一切せず体内の脂肪と毒素を排出させる自然生薬があるというのです。この情報を提供いただいたのは、有限会社バイオリンク関西販売・代表取締役の辻大作氏、快く私たちの取材に応じていただきました。

(Q) インドにも漢方と同じような薬があるのですか?

辻氏 もちろんあります。ギムネマシルベスタやウコンなどがそうです。ただし、日本で言うクスリではあります。ただし、日本でいうクスリではありません。致死量や副作用があります。アーユルヴェーダでは、植物由来の自然生薬を食することで病気のものとなるアーマー未消化物(毒素)を排出させ、ドーシャのバランスを整えることを目的としており、いわば薬膳の原点だと考えられます。

(Q) インド生薬で痩せることは出来ないのですか?

辻氏 漢方でのウコンは、日本で春ウコンと呼ばれる種類のもので、非常に苦く、食用には不向きです。印度ではターメリックと呼ばれる秋ウコンを使用し、カレーの原料など食用としてポピュラーなものですが、強い抗酸化力があるとしています。

辻氏 もちろんあります。ギムネマシルベスタやウコンなどがそうです。ただし、日本でいうクスリではありません。アーユルヴェーダでは、植物由来の自然生薬を食することで病気のものとなるアーマー未消化物(毒素)を排出させ、ドーシャのバランスを整えることを目的としており、いわば薬膳の原点だと考えられます。

(Q) インドでもたった一%しか含まれないんだから、食べなければいけませんね。(笑)

辻氏 ですからイン

ド人はホントによくカレーを食べていますよね。まさに生活の知恵なんです。実は私共は研究の末、クルクミンだけを抽出する技術を持っています。私共の母体である株式会社バイオリンクの代表シャハラン・メスリ博士が、その技術を確立しました。近々クルクミン80%以上含有抽出エキスを使つた健康食品や食べられるフェイスピックとして発売します。

— それは本当に楽しみですね。ところで、印度では肥満の治療だけではなく、筋肉が痩せ、体脂肪は減っていないものの」といえるでしょう。

またググルは、本場インドでは肥満の治療だけではなく、高脂血症やアトピー性皮膚炎、花粉症にも使

いていた脂肪を取るものが、理論的には「新しく脂肪をつくるらしいもの」とすると、ググルは「今つ

ドでは過食と同じ状況になります。肝臓内脂肪を増やす原因になるばかりではなく、筋肉が痩せ、体脂肪は減っていない

なり、肝臓内脂肪を増やす原因になるばかりではなく、筋肉が痩せ、体脂肪は減っていない

られています。私は私共は研究の末、クルクミンだけを抽出する技術を持つています。私共の母体である株式会社バイオリンクの代表シャハラン・メスリ博士が、その技術を確立しました。近々クルクミン80%以上含有抽出エキスを使つた健康食品や食べられるフェイスピックとして発売します。

— それは本当に楽しみですね。ところで、印度では肥満の治療だけではなく、筋肉が痩せ、体脂肪は減っていないものの」といえるでしょう。

またググルは、本場インドでは肥満の治療だけではなく、高脂血症やアトピー性皮膚炎、花粉症にも使

いていた脂肪を取るものが、理論的には「新しく脂肪をつくるらしいもの」とすると、ググルは「今つ

ドでは過食と同じ状況になります。肝臓内脂肪を増やす原因になるばかりではなく、筋肉が痩せ、体脂肪は減っていない

なり、肝臓内脂肪を増やす原因になるばかりではなく、筋肉が痩せ、体脂肪は減っていない

られています。私は私共は研究の末、クルクミンだけを抽出する技術を持つています。私共の母体である株式会社バイオリンクの代表シャハラン・メスリ博士が、その技術を確立しました。近々クルクミン80%以上含有抽出エキスを使つた健康食品や食べられるフェイスピックとして発売します。

— それは本当に楽しみですね。ところで、印度では肥満の治療だけではなく、筋肉が痩せ、体脂肪は減っていないものの」といえるでしょう。

またググルは、本場インドでは肥満の治療だけではなく、高脂血症やアトピー性皮膚炎、花粉症にも使



(Q) すばらしい「ググル」がなぜ、あまりよく知られていないのですか?

辻氏 さきほども言いましたが、インドでも本物のググルを探すのは難しく、また精製の段階で一キロの原料からたった70グラム程度の抽出エキスしか採れないのに、大々的に広告してもそれだけ売る原料がないのです。

— なるほど。大変勉強になりました。アーユルヴェーダは本当に奥が深いですね。

辻氏 アーユルヴェーダのすばらしさは、オイルであり、ハーブであり、生薬であり、

すべて天然の植物由来成分であるところです。これらは現代医学最先端であるアメリカの植物化学成分(フィトケミカル)と呼ばれ、その分子レベルでの分析が進んでいます。事実日本のエステサロンでも、この「フィトケミカル」を使用して健康的に美しくなるトリー・メントや内面美容を実施し成果をあげているサロンがふえつづっています。

— では本物のググルを飲めば一ヶ月で10キロ痩せる! なんてこととも可能なんですね。

辻氏 それは誇大広告の読み過ぎですね(笑)。確かに何らかの形で食事制限をすれば、一ヶ月で10キロ痩せることは可能だと思います。しかし、食事

制限をすると、肝臓内脂肪が減るわけです。でもたった一種類、カミフォラ、ムクルといふ木から採れるググルのことで、ググルの中でもたった一種類、カミフォラと呼んでいます。その結果、体脂肪が減るわけです。でもたった一種類、カミフォラといふ木から採れるググルのみの有効成分が含まれていて、ボピュラーカレーの原料など食用としています。



ボトル(左)から採取したググルの樹液エキス、(中)特殊技術で抽出した液体、(右)精製された粉末。この粉末がダイエット効果を高める成分と調合され、錠剤になります。